



PIPER'S PHIL

Passionné de cornemuse

J'ai commencé à jouer de la cornemuse à l'âge de 39 ans après un voyage en Ecosse et depuis je n'ai jamais arrêté. Pour moi, c'est une passion avant tout, et j'aime la partager avec les autres.

Professionnel expérimenté

Je joue de la cornemuse depuis plus de 6 ans et j'ai participé à de nombreux événements publics et privés. J'ai perfectionné ma technique en animant les mariages, les anniversaires, les soirées à thème mais j'ai également accompagné d'autres passionnés lors de leur dernier voyage.

Prestations de qualité

Je suis fier de fournir des prestations de qualité pour tous mes clients. Je travaille avec vous pour personnaliser votre expérience et vous offrir une musique qui raconte votre histoire.